



**Poste de post-doctorant
à l'Unité d'Economie Appliquée de l'ENSTA Paris (F/H)
CDD 12 mois (avril 2021 - mars 2022)**

L'Unité d'Economie Appliquée de l'ENSTA Paris (UEA) recrute de nouveau un post-doctorant en économie de l'innovation sur 12 mois à compter du 1er avril 2021. Il s'agit travailler sur des bases de données de brevets et de publications scientifiques dans le cadre d'un projet soutenu par l'Agence Nationale de la Recherche (ANR) et l'Agence Innovation Défense (AID). Condition de nationalité : FR, UE, GB, CH. Pour tout renseignement et pour postuler, les candidats sont invités à contacter dès à présent le Directeur adjoint de l'UEA, Didier LEBERT : didier.lebert@ensta-paris.fr.

Le dossier de candidature devra comporter un CV détaillé avec une liste des publications.

**Post-doctoral position in innovation economics
Applied Economics Unit – ENSTA Paris
April 2021 – March 2022**

The Applied Economics Unit of ENSTA Paris (UEA) is recruiting a post-doctoral student in innovation economics for a 12-month period starting April 1, 2021.

This involves working on databases of patents and scientific publications as part of a project supported by the French National Research Agency (ANR) and the French Defense Innovation Agency (AID). Workplace: campus of the Ecole Polytechnique, southern suburbs of Paris. Condition of nationality: FR, EU, GB, CH. For further information and to apply, candidates are invited to contact the Deputy Director of the UEA, Didier LEBERT: didier.lebert@ensta-paris.fr.

The application should include a detailed CV with a list of publications.